



Rehabilita Gobierno del Estado carretera El Mirador-San Francisco de Borja

-Con una inversión cercana a los 100 millones de pesos, se intervienen más de 61 kilómetros de vía

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) continúa la rehabilitación integral de la carretera que va desde el entronque El Mirador hasta el municipio de San Francisco de Borja, con un avance físico del 56 por ciento.

Este proyecto fortalecerá la conectividad de más de 70 mil personas de toda la región hasta Guachochi, y cuenta con una inversión de 99.5 millones de pesos.

Contempla la intervención de 61.3 kilómetros con trabajos de bacheo, renivelación, aplicación de carpeta asfáltica de 2.5 centímetros, además de pintura en rayas de pavimento, lo que permitirá una superficie de rodamiento más segura y duradera.

Beneficiará también a los más de 1,200 vehículos que transitan diariamente por este tramo, lo que favorecerá tanto el transporte de personas como el movimiento de mercancías en la zona.

Estas acciones forman parte del compromiso de la gobernadora Maru Campos de impulsar la infraestructura carretera con un sentido social, que eleve la calidad de vida de las comunidades y refuerce la seguridad de los usuarios en las vías estatales.